

## Greyhound M8 Monogram

Vor über 30 Jahren kam er zu mir und wurde vergessen. Corona Zeit ist aber auch Aufräumzeit und da war er wieder. Nach einer ersten Inspektion sollte er eigentlich in den Müll wandern, aber Plastikmüll soll ja vermieden werden! Also Recyceln! „OUT of BOX“, wie sich das in Bastlerkreisen nennt, wenn man keine Lust auf große Verbesserungen und Umbauten hat. Passende Figuren fanden sich auch. Alles Reste uralter Italeri und Tamiya Bausätze

Hier nun das Ergebnis!











